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Kreis Bautzen: Das wünschen wir uns für 2022 

Wieder Normalität, offene Theater, kein Übergewicht und kleine Inseln der Freude: 
Persönlichkeiten aus dem Kreis Bautzen verraten ihre Wünsche fürs neue Jahr.  

Von Tilo Berger & Thomas Drendel & Miriam Schönbach  

 

Kammermusikfest-Chef Lippe-Weißenfeld: Volle Häuser bei Konzerten 

 
 
Hagen Lippe-Weißenfeld ist Intendant des Kammermusikfestes Oberlausitz. © Holger Hinz  

"Mit großer Vorfreude schaue ich der erstmals stattfindenden Kammermusik-Akademie im 
Sommer entgegen, zu der wir junge Musiker aus dem ganzen Kulturraum einladen. Ihr 
Optimismus und ihre sprühende Lebensfreude, Tatkraft und Heimatliebe kann uns für 
unsere Zukunft hoffnungsvoll stimmen! Für die Akademisten-Konzerte wünsche ich mir volle 
Häuser und begeisterte Zuhörer, die erleben, wie wertvoll Kunst und Kultur für unseren 
Zusammenhalt sind." 

 


